



Sierra Nevada Narwhal Imperial

Das Sierra Nevada Narwhal Imperial Stout verdankt seinen Namen der mysteriösen Kreatur aus den Tiefen des Arktischen Ozeans. Und so mysteriös wie es klingt, so sieht es auch aus.

Im Glas fällt sofort die tiefschwarze Farbe und der bräunliche kurzlebige Schaum auf. Aromen von dunkler Schokolade, Karamell, Kaffee, Röstaromen und viel Malz strömen in die Nase. Beim ersten Schluck spürt man eine sanfte Süße kombiniert mit Bitterschokoladen- und Röstmalzaromen. Diese samtige, fast ölige Textur wird im Nachtrunk zunehmend bitterer. Schluck für Schluck wärmt uns das Sierra Nevada Narwhal von innen. Sicher euch also schnell ein Malzmonster. Zum Wohl!



Sierra Nevada Narwhal Imperial

The Sierra Nevada Narwhal Imperial Stout owes its name to the mysterious creature from the depths of the Arctic Ocean. And as mysterious as it sounds, so it looks. The deep black color and the brownish short-lived foam are immediately noticeable in the glass. Aromas of dark chocolate, caramel, coffee, roasted aromas and lots of malt fill the air. With the first sip you can feel a gentle sweetness combined with dark chocolate and roasted malt aromas. This velvety, almost oily texture becomes increasingly bitter in the aftertaste. Sip by sip, the Sierra Nevada Narwhal warms us from the inside. So get yourself a malt monster quickly. Cheers!

Zapfhahn Nr. / Tap nr.	19
Herkunft / Origin	USA
Brauerei / Brewery	Sierra Nevada Brewing Compan
Alkohol / Alcohol	10,2%
Geschmack	sanfte Süße kombiniert mit Bitterschokoladen und Röstmalzaromen
Taste	gentle sweetness combined with dark chocolate and roasted malt aromas

Allergene / Allergens: b- Gerste / b- Barley,